

# *L'ONU lance un appel à éradiquer le travail des enfants*

---



Nations Unies, 13 juin (RHC-PL)-De hauts fonctionnaires de l'ONU ont lancé un appel à adopter des politiques sociales qui aident à éradiquer le travail des enfants, un problème qui affecte presque 170 millions de mineurs sur la planète.

Dans un message pour la Journée Mondiale contre cette forme d'exploitation , le directeur général de l'Organisation Internationale du Travail, Guy Ryder, a signalé que la pauvreté familiale et les difficultés pour obtenir des revenus sont généralement les catalyseurs de ce phénomène.

A ce sujet , il a proposé de prendre des mesures pour rompre ce cycle et assurer aux familles pauvres un revenu minimum et l'accès à la sécurité sociale et l'assistance sanitaire.

Le président de l'Assemblée Générale de l'ONU, John Ashe, s'est joint à l'appel et il a encouragé les membres de l'organisation mondiale à reconnaître la protection sociale des enfants comme un droit , car pour lui, ceci est un pas clef pour éliminer le fléau.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25711-lonu-lance-un-appel-a-eradiquer-le-travail-des-enfants>



**Radio Habana Cuba**